

SUNSTAR HOTEL ****
PONTRESINA

Herzlich willkommen im Sunstar Hotel Pontresina – der ideale Ort für inspirierende Incentives und kleine Gruppenaktivitäten.

Unsere Philosophie? Deine Freiheit, dein Erlebnis, dein Erfolg. In einem frisch renovierten, historischen Gebäude kombinieren wir modernen Stil mit atemberaubender Natur. Bei uns erlebst du eine neue Art von Hotel: Flexibel, nachhaltig und digital. Obwohl wir keine klassischen Meetingräume haben, bieten wir die perfekte Umgebung für kreative Ideen und unvergessliche Momente. Erlebe «Your Way of Mountain Living» – einzigartig und anders. Bis bald im wunderschönen Pontresina!

Welcome to the Sunstar Hotel Pontresina – the ideal place for inspiring incentives and small group activities.

Our philosophy? Your freedom, your experience, your success. In a newly renovated, historic building, we combine modern style with breathtaking nature. With us, you will experience a new kind of hotel: Flexible, sustainable, and digital. Although we don't have traditional meeting rooms, we offer the perfect environment for creative ideas and unforgettable moments. Experience "Your Way of Mountain Living" – unique and different. See you soon in beautiful Pontresina!

- Ø1 Mountain Lounge
- Ø2 Terrasse

m ²						
-	-	-	90	-	-	90
-	-	-	30	-	-	30



SUNSTAR HOTEL

- 133
- 46
- 0
- 1

